
Le	mot	de	Nicolas	Hulot,	dimanche	soir,	avant	l’apéro	sangria	

	

«	Chers	amis,	bonjour,	

J’arrive	 tout	droit	de	Paris	 en	hélicoptère…	car	 j’ai	pour	vous	un	
message	de	toute	première	importance.	

Vous	le	savez,	 j’ai	 toujours	eu	beaucoup	de	réserves	sur	 le	projet	
Cigéo	:	 enfermer	 à	 500m	 sous	 terre	 des	 déchets	 extrêmement	
radioactifs	 et	 refermer	 le	 couvercle	 me	 fait	 moins	 penser	 à	 un	
coffre-fort	 géologique	 qu’à	 une	 cocotte-minute	 susceptible	
d’exploser.	D’ailleurs	 l’ASN,	 l’Autorité	de	 sûreté	nucléaire	 et	 tout	
récemment	 l’IRSN,	 son	 bras	 technique,	 ont	 alerté	 sur	 de	 sérieux	
problèmes	 de	 sûreté	 non	 résolus	 et	 demandé	 à	 l’Andra,	 une	
nouvelle	fois,	de	revoir	sa	copie.	

Alors	ça	commence	à	bien	faire	:	NON,	c’est	NON.		

Je	l’avais	dit	avant	d’être	ministre	;	eh	bien	je	le	redis	:		

Cigéo,	c’est	NON	à	(Portrait	de	Nicolas	Hulot	participant	2016	de	
la	pétition	photo	Cigéo,	je	dis	non)	

On	 arrête	 tout	 et	 en	 premier	 lieu,	 le	 nucléaire	 qui	 produit	 ces	
déchets	 	:	 la	 transition	 E-NER-GE-TIQUE	!	 Dès	 aujourd’hui	!	
D’ailleurs,	je	repars	à	pied….	

Ah	 oui,	 j’oubliais	:	 je	 n’avais	 pas	 encore	 répondu	 aux	 deux	
demandes	de	RV	de	 la	Coordination	Burestop	pour	 échanger,	 au	
ministère,	sur	les	doutes	immenses	entourant	ce	projet.		

Je	voulais	leur	faire	la	surprise	:	le	projet	Cigéo	est	définitivement	
enterré	dans	le	sous-sol	de	Bure	!	

Je	lève	mon	verre	à	ce	festival	!	Apéro	pour	tout	le	monde	!	»	

	


